

BERGARA / La biblioteca traslada hoy sus libros hasta los pórticos del Ayuntamiento

BERGARA. DV. La biblioteca de Bergara sacará hoy miércoles a la calle los libros y permanecerá durante toda la jornada en los pórticos del Ayuntamiento, con el fin de festejar el día de las bibliotecas municipales.

En este escenario de calle se ofrecerá igualmente el mismo servicio de préstamos e información, que a diario se ofrece en las instalaciones de Errotalde.

Además, según manifestó su responsable, Mila Agirrezabal, a todo el que se acerque a la plaza para realizar un préstamo o para tramitar la tarjeta de socio, se le obsequiará con un pequeño regalo, ya sea un bolígrafo, unas pinturas o unos imanes decorativos para colocar en el frigorífico.

Impulsar la lectura

La salida a la calle de la biblioteca se encuentra incluida dentro de la campaña Irakurri, que el Departamento de Cultura del Gobierno Vasco ha puesto en marcha, con la firme intención de impulsar la lectura y el uso de las bibliotecas entre toda la población.

Dentro de esta campaña se ha convocado además un concurso de fotografía digital, dirigido a los alumnos de entre 12 y 16 años, bajo el título, Liburua ageri duen erretratua, en el que únicamente se prodrán presentar imágenes digitales relacionadas con la lectura.

Según indicaron desde la biblioteca, las fotografías se deberán presentar, en la biblioteca, antes del día 15 de noviembre en un CD. Todos los trabajos presentados formarán parte de una exposición virtual y también se publicarán en un catálogo.

Una actividad más, incluida dentro de la campaña Irakurri, que arrancará a partir de mañana jueves, es la publicación de la guía Familiak ere kontatzen du dirigida a padres con niños en edad de preescolar.

En esta guía, que se puede retirar en la biblioteca, se recogen un total de 12 recomendaciones para fomentar la lectura entre padres e hijos.

La biblioteca municipal de Bergara ofrece su servicio de forma ininterrumpida de 08.30 a 20.30 horas de lunes a viernes, y los sábados de 09.00 a 13.00 horas, y presta diariamente más de un centenar de libros.

Dar a conocer

Según indicó Agirrezabal, nos interesa muchísimo dar a conocer este servicio entre la población de cualquier edad, porque aquí no hay límites de edad y queremos también que se sepa que se trata de un servicio gratuito.

ACTIVIDADES:

Préstamos: Se podrán realizar hoy en los pórticos del ayuntamiento durante toda la jornada.

Concurso de fotografía: Para los jóvenes de entre 12 y 16 años.

Guía: Dirigida a los padres con niños con edades comprendidas entre los 3 y 5 años, con recomendaciones para fomentar la lectura.